
春日部市放課後児童クラブ父母会連絡会 ２０１１年度総会 議事録 
２０１１年５月１５日（日）春日部市民文化会館 小会議室（１） 
 
出席クラブ 
八木崎、上沖、緑、宮川、幸松、武里南、立野、武里、豊野、粕壁 
（２４名） 
 
１．開会の言葉 
２．代表あいさつ 
３．議長・書記選出 
  議長：遠藤 
  書記：石井 
４．議事 
 １）活動報告 承認。 
   決算報告 承認。 
    ※訂正事項 ・予備費「香典」→「弔電」に修正。 
    ※特別会計・・・旧「保育の会」で必要であった。 
 ２）活動計画 承認。 
    ※訂正事項 ・第２回代表者会議 10/22（学童まつり前日）→10/16 に変更。 
   ・日程の年代が全て間違い。2011→2011、2011→2012 に修正。 
    ※臨時会議が入る場合もあり。会場の都合で日程変更も可能性あり。 
   予算案 承認。 
    ※年会費を３００円→２００円に変更。 
    ※会場費、活動費が増。 
５．議長・書記解任 
６．役員選出 
  旧代表 幸松クラブ、副代表 武里クラブ。（お疲れ様でした。） 
  新代表 豊野クラブ、副代表 緑クラブ。（よろしくお願いします。） 
７．その他議事 
主要テーマ：①おやつ代システム変更、②今後の活動 
粕壁） 通常のおやつは指導員が生協で購入。行事の際のみ、父母会が担当。 
 未納が無くなり、その点は良くなった。 
 お迎えで教育センターに駐車できなくなり、遠くの市道から回っている。 
武里） ２０００円→１５００円になり、差額５００円を父母会（行事費）へまわす。 
    夏の計画停電に向けて、扇風機と懐中電灯購入を検討。 
   →全クラブで必要ではないか？要望へ！ 
幸松） 父母会費は月額１０００円。 
 分割で駐車スペースが減り、お迎えの際クラブ近くまで車で行けなくなった。 
 （どこからの指示か不明） 
 保育時間延長希望。 
豊野） ５００円を集め、おやつ係りを作った（父母会管理）。→他クラブは誰が管理？ 
 １５００円分は指導員が生協で購入。 
八木崎）行事でケーキを購入。 
 生協１５００円で量不足の声もあり。 
緑） １５００円では不足。 
 隔月で父母会費１５００円を徴収している。 
上沖） ２５００円→１５００円になり不足のため、父母会費８００円を徴収。 
 ２クラブに分かれる。 
立野） 別途父母会費から１０００円支払っていた（８００円案も）。 
 防災備品購入（余剰金を活用）。 



宮川） 生協で指導員が購入。 
武里南）特に不満の声は無し。 
粕壁） 生野菜の調理はどこまで OK？ 
指） 調理はしている。指導員は定期的に検便実施。 
 社協が未納金を把握しておらず、「使いすぎ」と言われた！ 
 買い物時間が限られ、売掛金としてサービスカウンターで手続きするので大変。 
 指導員の負担増→子供に影響。 
粕壁） 駐車場不足で困っている。 
立野） クラブ同士の横のつながり、イベントや情報交換がもっと欲しい。 
八木崎）防災用品（扇風機、懐中電灯）の購入（余剰金活用）を考えている。 
     →社協に確認（災害時の対応）。 
 
※次回 第１回代表者会議（６／１２） ぜひ各クラブ複数の出席を！ 
 
※PR ５／２９（日）埼玉県学童保育研究集会（父母参加可）上尾市文化センター。 
 
※お願い 昨年度の社協主催「運営連絡会議」内容を教えてください。 
 
８．閉会の言葉 
 

以上 


